



Ernestina Godoy critica a la Corte

PATRICIA RAMÍREZ

Por su lado, la próxima titular de la consejería jurídica de la presidencia de la República, Ernestina Godoy Ramos, advirtió que con las suspensiones provisionales del proyecto de la Reforma Judicial, el poder Judicial es juez y parte, por lo que estarán atentos a cualquier mecanismo jurídico que busquen impulsar para evitar su implementación.

La senadora de Morena denunció una actitud revanchista por parte de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, pues su actitud no ha sido cuidadosa, incluso de las formas jurídicas.

“Ella es abogada, es presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, no puede debilitar a las instituciones”, acotó.

Godoy Ramos expresó que la confrontación iniciada por integrantes de la SCJN no beneficia a nuestro país e hizo un llamado a las y los ministros a entablar un diálogo que permita la correcta ejecución de la reforma.